



サラリーマン川柳 (私より我が社に詳しい転職誌)

(過労死はニュースだけだと妻は言い)

(新人をやつと育てて追い越され)

(ボディコンを無理して着たらボンレスハム)

### 連合中越幹事会と森民夫長岡市長の対話集会

日時 5月26日(月) 18:00~  
 会場 会館 青善  
 内容 森市長より、平成20年度予算の特長について提起していただきます。  
 その後、フリーの質疑・意見交換を図ります。  
 ※当日は対話集会後、第6回連合中越幹事会です。  
 ※終了後、S J ネット代表、正副団長、救護班代表と合同でメーデー反省会を実施します。

### ストップ・ザ格差社会キャンペーン 非正規雇用労働者を中心とした組織拡大キャンペーン 街頭行動実施スケジュール

5月16日(金) 午前行動	十日町地区
午後行動	南魚沼地区
17日(土) 午前行動	北魚沼地区
午後行動	小千谷地区
18日(日) 午前行動	長岡・旧三島地区
午後行動	長岡・川西地区
19日(月) 午前行動	長岡・川東地区
午後行動	長岡・旧栃尾地区、見附地区

## 各支部主催：地区メーデーの様子とコメント

### 栃尾地区メーデー 5月1日(木) 開催



本年度の栃尾地区メーデーは、5月1日が平日であることから、参加しやすいよう夕方6時30分より文化センターでの開催となりました。例年100人前後の参加でしたが、夕方開催の効果でしょうか150名の参加者がありました。  
 主催者を代表して坂井支部長より挨拶。その後、来賓として、衆議院議員菊田真紀子様、長岡市栃尾支所長、労金長岡支店長、総合生協中越支局より挨拶をいただきました。  
 式典ではメーデー宣言が読み上げられました。パートや派遣社員の増加で低賃金で働く人々が多くなり、また、重税感が高まり生活は苦しくなるばかりです。働くものの団結で「平和・人権・労働・環境・共生」に取り組み、自由で平和な世界を実現するため連帯していくことを確認しました。  
 休憩を挟んで抽選会を開催し、特等賞は鈴木組からの参加者に当たりました。

### 見附地区メーデー 4月29日(火) 開催



4月29日第79回見附地区メーデーが開催されました。今年も昨年と同じく休日の開催とし133人の出席がありました。来賓に久住市長、佐々木、井上市議を向かえ1部では格差社会に対し考えを新たに、2部では抽選会を全員で楽しみました。抽選会の最後に中央メーデーの当選発表のオマケつきのサプライズの中支部長の団結がんばろうで幕を閉じました。

### 小千谷地区メーデー 4月27日(日) 開催



4/27、天候が心配される中、天候の崩れもなく盛大に第79回小千谷地区メーデーが開催されました。参加人員は約400名で、長谷川県議、川上市議、佐藤市議からご祝辞をいただきました。プラカードコンクールでは、参加労組6チームと少なめであり、残念な結果でした。また、また恒例のお楽しみ抽選会では、商品として、ひかり工房、さつき工房の皆さんの手作りの商品もあり、大いに盛り上がりしました。

### 北魚沼地区メーデー 5月1日(木) 開催



5月1日(木)、第79回北魚沼地区メーデーを開催。式典、引き続き旧小出町市街地を参加者354名がプラカード・組合旗等を持ちシュプレヒコールの声も高らかにデモ行進で市民アピール。その後、抽選会、チャリティーバザー、そして仮想・プラカードのコンクールが実施されました。

### 南魚沼地区メーデー 5月1日(木) 開催



近年、大型連休にあわせ4月末にメーデーを開催する地区もありますが、私たち南魚沼地区は、メーデーの歴史的経過を尊重するため5月1日に開催しています。  
 支部自体はコンパクトですが、その分デモ行進では、みんなで元よくシュプレヒコールを行いました。行進中3箇所幼稚園児から熱烈に歓迎され風船をプレゼントするなど毎年の恒例行事となっております。  
 今年は、天候に恵まれ最高のメーデーでした。

### 十日町地区メーデー 4月26日(土) 開催



4月26日(土)、第79回十日町地区メーデーが行われました。デモ行進出発前にばらついた雨も上がり、約400人の参加者は市内中心部を、プラカードや組合旗等を持ちシュプレヒコールの声も高らかに行進しました。